



Nombre del alumno: Ana cristel camas alvarez

Nombre del profesor: Lic. Javier Gómez Galera.

Nombre del trabajo: “Super nota, Infecciones Gastrointestinales”.

Materia: Patología del niño y adolescente.

5° Cuatrimestre de Enfermería.

Pichucalco Chiapas a 01 de febrero de 2022.

Las infecciones gastrointestinales son infecciones víricas, bacterianas o parasitarias que causan gastroenteritis, una inflamación del tubo digestivo que afecta tanto al estómago como al intestino delgado. Entre sus síntomas están la diarrea, los vómitos y el dolor abdominal. La deshidratación es el mayor peligro de las infecciones gastrointestinales, por lo que la rehidratación es importante.



Las infecciones gastrointestinales pueden ser causadas por un gran número de microorganismos, entre ellos: Adenovirus, Campylobacter, Clostridium difficile, Escherichia coli, Escherichia coli O157:H7, Helicobacter pylori, Rotavirus, Salmonella y Shigella, Staphylococcus aureus, Yersinia enterocolitica,



Las complicaciones son problemas médicos que se presentan durante una enfermedad o luego de un procedimiento o tratamiento. Tal vez ocurren debido a una enfermedad, un procedimiento o tratamiento u otras causas.

- Estreñimiento.
- Impactación fecal.
- Obstrucción intestinal.
- Diarrea.
- Enteritis por radiación.



El tratamiento general de las gastroenteritis agudas consiste en mantener el aporte de líquidos y electrolitos para reponer las pérdidas que se producen a nivel del intestino, mediante la toma de suero de rehidratación oral. No es adecuado y puede ser incluso peligroso sustituir la toma de dicho suero por bebidas como bebidas isotónicas o similares, dado que la composición es inadecuada y puede incluso empeorar la evolución del cuadro clínico. En caso de no poder reponerse los fluidos por vía oral de forma domiciliaria puede ser precisa la hospitalización para rehidratación bien mediante sonda nasogástrica o bien mediante administración intravenosa. Medicamentos como el ondansetrón se emplean en ocasiones en caso de asociarse vómitos frecuentes e intensos. Los antibióticos pueden recomendarse en casos graves de gastroenteritis o si se ha identificado que la causa es una bacteria específica.

Bibliografía

Libro proporcionado por la Universidad:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/fb31b1a44958b49fdf664222d89b3514.pdf>

<https://www.biomerieux.com.mx/recursos/informacion-sobre-el-cuidado-de-la-salud/infecciones-gastrointestinales>

<https://www.quironsalud.es/blogs/es/aventura-madre/tratar-gastroenteritis-infeccion-intestinal-recurrente>
vera#:~:text=El%20tratamiento%20general%20de%20las,de%20suero%20de%20rehidrataci%C3%B3n%20oral.